

títulares señores pero, dice así-

Martínez Espinosa "Al Espíritu Ayuntamiento de esta Capital - Los
y Martínez López que suscriben, Medicos municipales nombrados
para acompañar a la Comisión de Sanidad de este
Espíritu Ayuntamiento con objeto de visitar el pueblo
de Guadalupe, en el que se ha desarrollado una
epidemia de fiebres palúdicas, investigar las cau-
sas que las produzcan y proponer los medios ade-
cuados para corregirlas, se han trasladado en el
dia de hoy al referido pueblo dando cumplimien-
to a su cometido, principiado por examinar los
enfermos existentes =

Son estos en número de cuarenta á cincuenta
prácticamente, de todos sexos y edades y bien a las cla-
ves se manifiestan los síntomas del paludismo que
en algunos llegan ya a la coqueña y en otros están
en las primeras manifestaciones de la infección.

El tipo intermitente que predomina es el custi-
diano, y los accesos febriles son en general de media
una intensidad, no existiendo en el dia de hoy ningun
enfermo con manifestaciones perniciosas y solo hay
tres de relativa gravedad, olos adultos con síntomas
de Mito-malaria y una anciana que mas bien que
a los accesos febriles es debido su estado a su edad
avanzada y a sus malas condiciones orgánicas.

Desde el mes de Septiembre que principiaron
las fiebres a adquirir su mayor grado de desarrollo,
han ocurrido segun informes de los vecinos, seis mu-
chos defunciones entre paludismo y otras enferme-
dades.

Pasando a investigar las causas productoras de

